

第3学年通信

(平成27年度2学期号)

生徒達は極限の緊張感で臨んだ就職試験や入学試験を乗り越え、3年担任は調査書の作成に四苦八苦して、有ること無いことの作文を頑張りました。長いようで短く感じた2学期でした。そんな2学期も終わりました、3月1日の卒業式までのカウントダウンが始まりました。新年は社会人になる人、新たな学校で学ぶ人と様々な進路が待っています。体調を整え、新たな生活への準備をする大切な時間です。油断することなく、3学期も頑張らしましょう！2学期に行われた行事について、3学年の活躍をお知らせします。

3年6組 福祉機器展見学会 (10月9日)



普段は現場での実習で学び、放課後の課外で国家試験に向けて努力している生徒達が、更に最新の福祉機器を見学して知識を深めてきました。

←福祉機器展会場近くでの集合写真

体育祭 (10月23日)



やっぱ高くねーか？

真っ白 (笑)

ジャンプ！

目が回った

コーラ！キツイ！

押すなよ！ 行けよ！

おめでとう！

快晴ではありませんでしたが、暑くもなく寒くもなく、絶好の体育祭日和でした。最後の体育祭をみんなが楽しんでいる姿がとても印象に残りました。部活動では現役を引退した生徒がほとんどで、少し楽しむことに専念してしまった感があったので、成績はあまり期待していませんでしたが、3年2組が総合で第2位と頑張りました。

3年2組のクラス対抗リレーは速かった！おめでとう！！

避難訓練 (11月13日)

今年の避難訓練は生徒がしっかり行動してくれたので、緊張感のある訓練になりました。



避難の様子



消火訓練の様子①



消火訓練の様子②

マラソン大会 (11月19日)

前日が大雨だったためグラウンドが使用できず、開会式が体育館に変更になりました。また、出発地点も校門付近になってしまったので、混雑による事故が心配されましたが、生徒はしっかり状況を判断して行動してくれたので、ひとつの事故もなく終了することができました。



選手宣誓



出発は校門前から！



女子先頭



男子先頭集団



ほぼ最下位集団？

結果

男子 第2位 3-4 藤原 亮太

女子 第1位 3-5 金子 由佳

第6位 3-6 青木 織音

第7位 3-4 恩田 佳那子

第8位 3-3 宮地 佳廉



カラー版が本校のHPにありますので、そちらもご覧下さい。最終号は卒業式の日発行予定です。 第3学年主任